

14.01.2014 - 08:45 Uhr

Le groupe Breitschmid, entreprise dentaire suisse, reprend la société italienne Gerhò

Kriens (ots) -

Le groupe Breitschmid, siégeant à Kriens, a acquis la majorité de contrôle dans Gerhò s.p.a, Italie. Gerhò fournit des produits consommables à des cabinets dentaires et à des laboratoires en Italie, en France et en Espagne. Cette reprise profitera aux dentistes suisses.

Le 01/01/2014, le groupe Breitschmid, siégeant à Kriens, a acquis la majorité de contrôle dans Gerhò s.p.a, située à Bolzano, Italie. Gerhò commercialise des produits consommables qu'il fournit à des cabinets dentaires et d'hygiène dentaire, ainsi qu'à des laboratoires dentaires en Italie, en France et en Espagne. Le Groupe Breitschmid prévoit d'importants effets de synergie en matière d'achats, de logistique et de marketing. En outre, cette reprise constitue la première étape dans sa stratégie visant à élargir ses activités en Europe. Actuellement, ce sont surtout des entreprises allemandes et américaines qui dominent le marché.

Les cabinets et laboratoires suisses peuvent espérer un plus grand choix de produits, ainsi qu'une offre plus vaste encore de marques indépendantes. Les effets qui se produiront sur le rapport entre les prix suisses et européens sont importants: Le Groupe Breitschmid va pouvoir contrer la tendance des cabinets et laboratoires à faire leurs achats à l'étranger pour obtenir des prix plus avantageux.

Aucun changement n'est à prévoir pour les cabinets et laboratoires italiens, français et espagnols. Ils achèteront leurs produits aux conditions habituelles. De plus, les produits du Groupe Breitschmid, comme la gamme professionnelle de soins buccaux Curaprox, seront davantage mis en valeur.

Gerhò est l'un des plus grands fournisseurs de produits consommables en Italie, en France et en Espagne; c'est aussi, actuellement, le seul catalogue dentaire en Europe permettant également des commandes en ligne. L'entreprise dégage un chiffre d'affaires d'environ 45 millions de francs suisses et réalise d'importants bénéfices. Le principal propriétaire, une société de capitaux, a malgré tout voulu vendre sa part; le Groupe Breitschmid a joué à cette occasion le rôle de «chevalier blanc». Le lien entre le Groupe Breitschmid et Gerhò existe déjà depuis bien longtemps grâce à l'amitié entre Ueli Breitschmid, propriétaire du Groupe Breitschmid, et Dieter Gallmetzer, fondateur et directeur de Gerhò

Contact:

Martin Rutishauser
Contact presse du Groupe Breitschmid
martin.rutishauser@curaden.ch
+41-79-283-67-42

<http://www.breitschmid.ch>
<http://www.gerho.it>
<http://www.curaprox.com>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055443/100749698> abgerufen werden.